

ともに学びあい 心豊かな人となる  
はなしをきこう あいさつをしよう きまりをまもろう



2023年(令和5年)度 最終号

# 善行小だより

2024年(令和6年)  
3月19日(火)発行  
藤沢市立善行小学校  
校長 田中 香里

## ご卒業おめでとうございます



暖かな春の日差しがふりそそぐ日が続いています。

卒業生を送るために、校門から体育館へ続く道には、栽培委員会の児童が植えたチューリップ、1年生のサクラソウ・ストック、2年生のクロッカス・チューリップの鉢植えが並んでいます。そして、体育館には、1～3年生が制作した装飾、PTAから送られた色とりどりのラナンキュラスが卒業をお祝いしています。

今日は、いよいよ卒業式です。子どもたち一人一人のメッセージに込められた思いや素敵な歌声は、保護者の皆さまの心に届いたでしょうか。「善行の顔として」をテーマに活動してきたこの1年、卒業する今日の日にとびきりの笑顔が見られたことでしょう。職員そして在校生みんなが、卒業する6年生が大きく羽ばたいていくことを願っています。

保護者の皆さまには、6年間という長い期間、この善行小学校を子どもたちを温かく見守ってくださり、本当にありがとうございました。これからは、地域の方として末永く見守っていただけると幸いです。

### <お別れ式> 18日(月)

すんだ青空の下、1～5年生とのお別れの式が行われました。

4年生が作った卒業式で胸に飾るお祝いの花(リボン)が、1年生から卒業生一人一人に手渡されました 

「おくる言葉」では、委員会活動、清掃のお手伝いなど、6年生への感謝の気持ちや思い出が学年ごとに伝えられました。そして、「別れの言葉」では、クラス代表の3人から、在校生へメッセージが伝えられました。優しく、頼もしかった6年生からバトンを渡された在校生。その6年生に負けないよう、笑顔あふれる善行小学校にしてほしいと思います。

### 4年ぶりの活動

↓一人一人にプレゼント



↑在校生の列の間を通過して退場

笑顔いっぱい別れの言葉



☆『善行三者ふれあいネットワーク』より、メッセージカードをいただきました。応援メッセージと桜と校舎の写真が入った素敵なカードです。地域の方たちもお祝いしてくださっています。